

#### d. Pemohon Penyelesaian Sengketa Informasi Publik

Pemohon Informasi Publik adalah warga negara dan/atau badan hukum Indonesia yang mengajukan permintaan informasi publik sebagaimana diatur dalam UU KIP (Pasal 1 angka 12 UU KIP).

Klasifikasi Pemohon permohonan penyelesaian sengketa informasi ke Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon pada Tahun 2020 terdiri dari individu sebanyak 5 Pemohon, badan hukum sebanyak 1 pemohon dan Kelompok /Perkumpulan sebanyak 2 Pemohon.

Berikut tabel rincian jumlah klasifikasi Pemohon permohonan informasi yang diterima KID Kabupaten Cirebon :

PEMOHON				
No.	Bulan	Individu	Badan Hukum	Kelompok/Perkumpulan
1.	Januari	1	0	0
2.	Februari	0	0	0
3.	Maret	2	0	0
4.	April	0	0	0
5.	Mei	1	0	1
6.	Juni	0	0	0
7.	Juli	0	1	0
8.	Agustus	0	0	0
9.	September	0	0	0
10.	Oktober	0	0	0
11.	November	0	0	0
12.	Desember	1	0	1
	Total	5	1	2

*Tabel Klasifikasi Pemohon Permohonan Penyelesaian Sengketa Informasi Publik di KID Kabupaten Cirebon*



*Mediasi sengketa informasi publik antara Bapak Kusmin dengan Pemerintah Desa Pegagan Kec. Palimanan Kab. Cirebon*

## DAFTAR PERMOHONAN PENYELESAIAN SENGKETA INFORMASI TAHUN 2020

Ringkasan Pelayanan Informasi maupun Pemohonan Penyelesaian Sengketa Informasi Publik Selama Bulan Januari s/d Desember 2020

No	No. Perkara	Pemohon	Alamat	Termohon	Alamat	Informasi Yang Diminta	Jawaban	Keterangan
1	013XII/KID.KC-PS/2019	Toto Suharto	Kp. Tanda Barat RT. 03 RW. 06 Kelurahan Kebon Baru Kota Cirebon	SMKN 1 Jombang	Jl. Nyi Masa Rara Kerta, Situwangun, Jombang	Pemohonan Informasi Publik tentang PPDB TA 2019 - 2020	Selesai	Telah terselesaikan dengan Putusan Sela Nomor : 001/II/KID.KC=PS/2020
2	001/III/KID.KC-PS/2020	Mulyana Sadja	Jl. Meranti VI No. 228 Perumnas Bumi Arum Sari Desa Cirebon Girang	Pemerintah Desa Kalisari Kec. Losari Kab. Cirebon	Jl. KH. Asy'ari Desa Kalisari Kec. Losari	Pemohonan Data Informasi Publik LHP an Laporan hasil evaluasi monitoring dari Realisasi/DIPADPA dan RAB	Ditolak	Pemohon sudah pernah mengajukan Pemohonan PSI dengan kasus yang sama di Tahun 2019
3	002/III/KI.KC-PS/2020	Kusmin	Jl. KH. Agus Salim Gang Pandawa V RT. 004 RW. 007 Desa Peganggang Kec. Palimanan Kab. Cirebon	Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kab. Cirebon	Jl. Pangeran Cakrabuana No. 100 Kel. Talun Kec. Sumber Kab. Cirebon	Pemohonan Informasi Publik tentang kegiatan penyuluhan rencana tata ruang kawasan perkotaan di Kec. Losari dan pemohonan salinan dokumen Informasi publik tentang DIPADPA TA 2017 - 2019 Dinas PUPR	selesai	Telah Selesai dengan Kesepakatan Mediasi No. 001/VI/KID.KC-PS/2020 dan Putusan Mediasi No. 001/VI/KID.KC-PS-A-M/2020
4	003V/KID.KC-PS/2020	1. Mulyana Sadja 2. Kusmin	Jl. Meranti VI No. 228 Perumnas Bumi Arum Sari Desa Cirebon Girang Jl. KH. Agus Salim Gang Pandawa V RT. 004 RW. 007 Desa Peganggang Kec. Palimanan Kab. Cirebon	Kelaksanaan Negeri Kabupaten Cirebon	Jl. Sunan Drajat No. 6 Sumber	Pemohonan Salinan Dokumen Informasi Publik Kinerja Kelaksanaan Negeri Kabupaten Cirebon	Ditolak	Sengketa yang diajukan tidak memenuhi kriteria sengketa Informasi Publik
5	003 AV/III/KID.KC-PS/2020	Harlan Umum Pelta News	Jl. Brigjen Darsono By Pass (Komplek Bumi Linggahara) No. 2E Cirebon	Pemerintah Desa Pegagan Kecamatan Palimanan	Jl. Oto Iskandardinata No.45161, Pegagan, Kec. Palimanan	Pemohonan Informasi terkait Pembangunan Pendopo Makam Ki Brajageni dan Ki Brajaungkara di Blok Makam Kroya Desa Pegagan	Tidak Di Proses	Sampai dengan batas waktu 7 hari kerja pemohon belum melengkapi dokumen identitas dan kelengkapan dokumen bukti pengajuan permohonan dan keberatan



6.	004/V/KID.KC- PSI/2020	Kusmin	Jl. KH. Agus Salim Gang Pandawa V RT. 004 RW. 007 Desa Pegagang Kec. Palimanan Kab. Cirebon	Pemerintah Desa Palimanan Barat Kec. Gempol Kab. Cirebon	J. Nasional 5, Palimanan Barat, Kec. Gempol Kab. Cirebon	Permohonan salinan informasi publik berupa Rencana Anggaran Biaya (RAB) pada setiap Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Desa Palimanan Barat Kec. Gempol Kab. Cirebon yang dibiayai oleh keuangan negara baik dari APBN, APBD Provinsi/Kabupaten atau Sumbangan masyarakat TA 2014-2019	Pencabutan Perkara	Telah Selesai dengan Penetapan Pencabutan Perkara Nomor 001/VII/KID.KC-PNTP/2020
7.	005/XII/KI.KC- PSI/2020	Kusmin	Jl. KH. Agus Salim Gang Pandawa V RT. 004 RW. 007 Desa Pegagang Kec. Palimanan Kab. Cirebon	Pemerintah Desa Pegagan Kec. Palimanan Kab. Cirebon	Jl. Otto Iskandardinata No. 14 Desa Pegagan Kec. Palimanan	Permohonan konfirmasi dan salinan dokumen informasi publik tentang RKP hingga menjadi DIPA, DPA dan RAB pada Kinerja Pemerintah Desa Pegagan TA 2015 - 2020	Dalam Proses Ajudikasi Nonlitigasi	
8.	006/XIII/KI.KC- PSI/2020	Penji Abdurrahman	Blok Utara Desa RT 13/04 Desa Cangkoak Kec. Dukupuntang Kab. Cirebon	Pemerintah Desa Cangkoak Kec. Dukupuntang Kab. Cirebon	Jl. Nyi Ageng Serang No. 204	Permohonan Konfirmasi tentang Perangkat Desa Cangkoak Kec. Dukupuntang Kab. Cirebon	Belum di Proses	Pengegajian Sengketa Informasi Akhir Bulan Desember 2020
		Joko Sutikno	Blok Desa Rt. 09/02 Desa Cangkoak Kec. Dukupuntang Kab. Cirebon					
		Lisa Herliati	Blok Cileat Rt. 19/05 Desa Cangkoak Kec. Dukupuntang Kab. Cirebon					

**E.**

**KEGIATAN KOORDINASI  
KOMISI INFORMASI**





Dimasa Pandemi Covid-19 kegiatan baik yang diselenggarakan oleh Pemerintah maupun Komisi Informasi Pusat dan/atau Komisi Informasi Provinsi banyak dilaksanakan secara daring melalui zoom meeting, Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon mengikuti kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemkab maupun Komisi Informasi Provinsi dan Komisi Informasi Pusat, berikut beberapa insidental kegiatan yang dilaksanakan oleh Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon :

1. *Focus Group Discussion* (FGD) Kajian Rancangan Undang-Undang Perlindungan Data Pribadi (RUU PDP) pada tanggal Maret 2020 di Aula Pikiran Rakyat Bandung;
2. Audensi dengan DPRD Kabupaten Cirebon tanggal 27 Agustus 2020;
3. Undangan Rapat pembahasan permohonan surat dari LSM Laskar Merah Putih di Ruang Rapat Bupati Cirebon pada tanggal 2 september 2020;
4. Narasumber dalam kegiatan Dialog Interaktif di Pilar Radio yang diselenggarakan oleh Diskominfo Kab. Cirebon pada tanggal 21 Oktober 2020 dengan tema Keterbukaan Informasi di Masa Pandemi Covid-19 di Kabupaten Cirebon;
5. Rakornas Komisi Informasi se-Indonesia ke 11 tanggal 26-28 Oktober secara daring.

Dimasa Pandemi Covid-19 Pemerintah berupaya mendorong masyarakat untuk aktif memerangi pandemi Covid-19 dengan mengenakan *New Normal* atau kebiasaan baru. *New Normal* adalah perubahan perilaku untuk tetap menjalankan aktivitas normal namun dengan ditambah menerapkan protokol kesehatan guna mencegah terjadinya penularan Covid-19. Prinsip utama dari new normal itu sendiri adalah dapat menyesuaikan dengan pola hidup. Dengan adanya Pandemi Covid-19 yang biasanya kegiatan Rakornas dilakukan melalui tatap muka namun sekarang dilaksanakan secara daring. Pada Tahun 2020 Komisi Informasi Pusat mengadakan Silaturahmi Secara Nasional seluruh badan publik dan Rapat Koordinasi Nasional ke-11 Komisi Informasi se-Indonesia 2020 dengan tema **“Inovasi Pelayanan Informasi Publik untuk Pemulihan Kesehatan dan Ekonomi Nasional Melalui Adaptasi Kebiasaan Baru”**.

*Output* kegiatan ini berupa kegiatan Silaturahmi Nasional seluruh Badan Publik dan Rapat Koordinasi Nasional ke-11 Komisi Informasi se-Indonesia 2020 yang dilakukan secara daring diharapkan akan menghasilkan :

- 1) Solusi strategis dan *action plan* dalam rangka Inovasi Pelayanan Informasi Publik untuk pemulihan kesehatan dan Ekonomi Nasional melalui Adaptasi Kebiasaan Baru; dan
- 2) Penguatan bersama Badan Publik dan Komisi Informasi se-Indonesia dalam Inovasi melalui Pelayanan Informasi Publik untuk Pemulihan Kesehatan dan Ekonomi Nasional melalui Adaptasi Kebiasaan Baru.

Melalui *Outcome* diatas diharapkan Silaturahmi Nasional seluruh Badan Publik dan Rapat Koordinasi Nasional ke-11 Komisi Informasi se-Indonesia 2020 memiliki kontribusi dan dampak bagi bangsa Indonesia dalam upaya Inovasi Pelayanan Informasi Publik untuk Pemulihan Kesehatan dan Ekonomi Nasional melalui Adaptasi Kebiasaa Baru.

6. Penganugerahan Keterbukaan Informasi Publik Tahun 2020 yang dilaksanakan secara daring tanggal 25 November 2020;
7. FGD Indeks Keterbukaan Informasi bagi Ketahanan Nasional yang dilaksanakan KI Pusat bekerjasama dengan Kementerian Koordinator Bidang Polhukam yang dilaksanakan secara daring tanggal 27 November 2020;
8. Zoom Meeting Launcing Metodologi dan Indikator KIP tanggal 11 Desember 2020.



## **BAB III**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Laporan Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon Tahun 2020 disusun dan disampaikan sebagai implementasi dari pasal 28 ayat (3) UU No. 14 tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik yang mengatur bahwa Komisi Informasi Provinsi bertanggung jawab kepada Bupati dan menyampaikan laporan pelaksanaan fungsi, tugas dan wewenangnya kepada DPRD Kabupaten.

Laporan Tahunan Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon ini disusun berdasarkan fakta serta informasi yang sebenarnya selama pelaksanaan kegiatan tahun 2020. Dengan disusunnya Laporan Tahunan ini diharapkan menjadi alat penilai kualitas kinerja dan pedoman bagi pelaksanaan upaya pencapaian visi Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon serta sebagai media pertanggungjawaban publik sehingga Kinerja Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon dapat bekerja lebih baik lagi. Penyusunan Laporan Tahunan ini masih jauh dari sempurna dan bersifat terbuka untuk diadakan koreksi dan penyesuaian serta perbaikan dimasa mendatang.

#### **B. Saran**

Untuk pelaksanaan Kinerja Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon pada tahun 20120 pada umumnya seluruh kegiatan baik koordinasi dengan lembaga publik sudah sedikit demi sedikit dilaksanakan dan mediasi dan/atau ajudikasi nonlitigasi telah dilaksanakan dengan baik. Namun kendalanya adalah masih belum seimbang antara rasio anggaran dengan beban tugas yang harus dilaksanakan, sehingga perlu ada supporting anggaran dengan memetakan program kegiatan yang belum teranggarkan atau optimalisasi anggaran untuk tahun anggaran selanjutnya. Dan juga dukungan anggaran untuk peningkatan kapasitas Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon. Misalnya untuk mengikuti bimbingan teknis, workshop dan semacamnya yang biasanya rutin diselenggarakan oleh KI Pusat dan juga masih perlu sosialisasi lebih intensive baik ke badan publik maupun masyarakat tentang keberadaan UU KIP dan Komisi Informasi beserta semua peraturan pendukungnya sehingga meningkatnya akselerasi kegiatan pelayanan informasi.

Ketua  
Komisi Informasi Daerah Kabupaten Cirebon



Drs. TATANG SUWARDI

Wakil Ketua Komisi Informasi Daerah  
Kabupaten Cirebon



Drs. ERIS SUHENDI

Anggota Komisi Informasi Daerah  
Kabupaten Cirebon,



AHMAD YUSRON, S.Sos.,M.Si.

Anggota Komisi Informasi Daerah  
Kabupaten Cirebon



TATI SUHARTI, SM.,HK.

Anggota Komisi Informasi Daerah  
Kabupaten Cirebon,



SAYIDI, S.Pd.I.



DOKUMENTASI KEGIATAN KOMISI INFORMASI DAERAH KABUPATEN CIREBON  
TAHUN 2020



*FGD Kajian Rancangan Undang-Undang Perlindungan Data Pribad*



*Menerima dan menjelaskan kepada tamu terkait SOP alur permohonan Informasi dan SOP alur penyelesaian sengketa informasi publik*



*Audensi dengan DPRD Kabupaten Cirebon*



*Rapat Membahas Aduan Yang Masuk*



*Rakornas Komisi Informasi se-Indonesia ke 11*



*Mediasi Bapak Kusmin dengan Pemerintah Desa Palimanan Barat*





*Mediasi Bapak Kusmin dengan Dinas PUPR Kab. Cirebon*



*Memberikan arahan kepada Pemohon Informasi terkait Permohonan Informasi Publik*



*Mediasi antara Bapak Toto Suharto dengan SMKN 1 Jamblang*



*Mediasi antara Bapak Kusmin dengan Pemerintah Desa Pegagan Kec. Palimanan*



*Webinar bersama Diskominfo acara dengan Komisi Informasi Provinsi Jawa Barat "Keterbukaan Badan Publik pada masa pandemi covid 19"*



*Kegiatan Zoom Meeting Launching Metodologi dan Indikator KIP*



*Menjadi Narasumber dalam Dialog Interaktif yang diselenggarakan oleh Diskominfo Kab. Cirebon*